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Requerimento Nº 706/2021 
 

 

EXELENTÍSSIMO SENHOR ODAIR JOSÉ DE MATOS, PRESIDENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE BARBALHA  

 

Requer que seja enviado ofício a Secretaria de 

Meio Ambiente e Recursos Hídricos, 

solicitando poda das árvores da Avenida 

Costa Cavalcante, rua do PSF do Parque da 

Cidade. Ofício também ao Demutran, 

solicitando um estudo a respeito do tráfego de 

veículos na referida rua para analisar a 

viabilidade de torná-la mão única. 

 

O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, vem respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após ouvido o 

Plenário desta Casa, REQUERER que seja enviado ofício a Secretaria de Meio 

Ambiente e Recursos Hídricos, solicitando poda das árvores da Avenida Costa 

Cavalcante, rua do PSF do Parque da Cidade. Ofício também ao Demutran, 

solicitando um estudo a respeito do tráfego de veículos na referida rua para 

analisar a viabilidade de torná-la mão única. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Pedido feito baseado nos argumentos de alguns moradores do perímetro que 

relatam a ocorrência de pequenos acidentes constantemente. 

 

Nestes Termos. 

Pede e Aguarda Deferimento. 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 24 de 

Novembro de 2021. 

 

EFIGÊNIA MENDES GARCIA 

Vereador(a) do PSDB 

Autor 


